
Balkon-Konzert  
der LfB Lebensräume für Menschen mit Behinderung 

im Hof des Wohnhauses Neukölln-Grenzallee  

(Text in einfacher Sprache)     

In diesem Jahr ist vieles anders. 

Vieles was Spaß macht, geht nicht. 

Es dürfen sich nicht zu viele Menschen treffen. 

Wegen der Gefahr, sich mit dem Corona-Virus zu infizieren. 

Deshalb gibt es auch keine Konzerte. 

Das ist schade, weil Musik das Leben schöner macht. 

Das Orchester Utopia ist ein inklusives Orchester. 

Das heißt, dass dort Menschen mit und ohne Beeinträchtigung 

gemeinsam Musik machen. 

Die Musiker vom Orchester Utopia hatten eine Idee : 

Wenn die Menschen nicht in Konzerte gehen können, 

dann bringen wir die Konzerte eben zu den Menschen nach Hause ! 

Und das nennt das Orchester Utopia : „Balkon-Konzerte“. 

Weil sie vor oder hinter dem Haus unter den Balkonen spielen.  

Am 10.6.2020 kam eine Gruppe des Orchesters zum Wohnhaus 

Grenzallee. 

Die Mieterinnen und Mieter waren schon aufgeregt. 

Vorher hingen Plakate im Wohnhaus, damit alle Bescheid wussten. 

Ganz viele standen schon vorher auf ihren Balkonen. 

Die Musiker kamen in den Hof und alle klatschten und freuten sich. 

Die sieben Musiker spielten Geige, Cello, Klarinette, Oboe und ein 

Cajon.  

Ein Cajon ist eine Holz-Box zum Trommeln. 



Das Orchester spielte viele schöne und bekannte Lieder. 

Der Leiter des Orchesters erklärte das Programm zwischendurch. 

Es war ein gemischtes Programm mit Klassik, Schlager und Swing. 

Der Wind wirbelte ein paar Mal die Notenblätter durcheinander. 

Aber das war gar nicht schlimm. 

Die Zuschauer auf den Balkonen waren von der Musik ganz begeistert. 

Sie klatschten und jubelten. 

Die vielen frohen Menschen auf den Balkonen hatten ein ganz 

besonderes Erlebnis. 

Und auch die Musiker hatten viel Spaß. 

Sie freuten sich über das begeisterte Publikum. 

Es war wirklich für alle ein wunderschönes Konzert ! 

 

 

 

 


